

13. DV – SSV in Brünig Indoor

Werner Hirt, ZHSV zum SSV Ehrenmitglied ernannt

Die Delegierten des Schweizer Schiesssportverbandes (SSV) wählten an ihrer 13. Delegiertenversammlung in Brünig Indoor, Lungern OW, Ruedi Meier (St. Ursanne JU) und Renato Steffen (Root LU) neu in den Vorstand. Dora Andres (Schüpfen BE) wurde für weitere vier Jahre im Amt als Präsidentin bestätigt und Luca Filippini (Savosa TI) wählten die Delegierten zu ihrem neuen Vizepräsidenten.

Zur Delegiertenversammlung des SSV fanden sich 269 Stimmberechtigte sowie zahlreiche Gäste aus Politik und der Armee im Schiesssportzentrum Brünig Indoor in Lungern OW ein. Im Zentrum der Versammlung standen die Wahlen der Mitglieder des Vorstandes für die nächsten vier Jahre. Infolge der Demission von Andreas von Känel (Murten FR) und Werner Kuratle (Meiersrüte AI) galt es zwei Vakanzen neu zu besetzen. Zur Neuwahl in den Vorstand stellten sich Ruedi Meier aus St. Ursanne der amtierende Präsident der Fédération Jurassienne de Tir (FJT) und Renato Steffen aus Root, der bis 2009 den Luzerner Kantonalverband präsidierte und heute dessen Ehrenpräsident ist, zur Verfügung. Die beiden Kandidaturen blieben an der DV unbestritten.

Andreas von Känel und Werner Hirt neue Ehrenmitglieder

Der 56-jährige Jurassier Ruedi Meier wurde vom Walliser Pierre-André Fardel als Sprecher der Westschweizer Delegation vorgestellt und einstimmig neu in den Vorstand gewählt. «Ein glücklicher Mensch steht vor Ihnen», sagte Meier zu den Delegierten und bedankte sich bei diesen für das geschenkte Vertrauen. Die Neuwahl des 58-jährigen Renato Steffen, den der Luzerner Kantonalpräsident Christian Zimmermann vorstellte, erfolgte mit grossem Mehr. Er freue sich sehr auf die neue Aufgabe, meinte Steffen, er werde die erforderliche Zeit dafür aufbringen. Der Unternehmer will das Arbeitspensum in seinen Firmen auf 50% reduzieren. In globo in den SSV Vorstand wieder gewählt wurden auch Paul Röthlisberger (Frauenfeld TG) und Luca Filippini (Savosa TI). Der Tessiner löst als Vizepräsident Andreas von Känel (Murten) ab, welcher nach 13 Jahren aus dem Vorstand zurücktrat und zum Ehrenmitglied ernannt wurde. Diese Ehre wurde auch Werner Hirt (Zürich) zuteil, der für sein langjähriges Engagement im internationalen Schiesssport ausgezeichnet wurde. Speziell geehrt wurden neben dem scheidenden Vorstandsmitglied Werner Kuratle (Meistersrüte) auch noch abtretende Funktionäre des SSV und die erfolgreichsten Schiesssportler der vergangenen Saison.

Ja-Parole für den „Gripen“

Neben der Genehmigung der Jahresrechnung 2013 und des Budgets 2014 genehmigte die Versammlung noch eine Statutenänderung sowie das Beitritts-gesuch der Vereinigung der historischen Schützengesellschaften als Mitgliedverband zum SSV. Die DV fasste zudem die Ja-Parole für die „Gripen“ Abstimmung vom 18. Mai 2014. Für die Beschaffung des neuen Kampfflugzeuges setzte sich Armeechef André Blattmann in seinem eindrücklichen Referat zum Auftakt der Delegiertenversammlung ein.